
会議録（１） 

 
会 議 の 名 称  令和２年度第１回飯能市公共施設等マネジメント推進審議会 
開 催 日 時  
 

令和２年１２月８日（火） 
開会 午後１時３０分  閉会 午後３時００分 

開 催 場 所  飯能市役所２階 入札室 
議 長 氏 名  熊田 俊郎 
出 席 委 員  力石 琢磨   柏﨑 信男   木崎 幸長 
欠 席 委 員  なし 

説 明 者 の  
職  氏  名  

財務部長             田中 雅夫 
財務部管財課長          町田 真一 
財務部管財課主査（資産経営担当） 佐野 誠治 

傍 聴 者 の 数  なし 
会 議 次 第  別紙のとおり 

配 布 資 料  別紙のとおり 

 
事 務 局 職 員  
職 氏 名  

財務部長             田中 雅夫 
財務部管財課長          町田 真一 
財務部管財課主査（資産経営担当） 佐野 誠治 
財務部管財課主査（資産経営担当） 田島 厚志 

 
  



会議録（２） 

 

議事録の概要（経過）・決定事項 

１ 開会 

２ 部長あいさつ 

３ 会長の選出 

   委員の互選により、熊田俊郎委員が会長に決定した。 

４ 職務代理の指名 

   会長の指名により、木崎幸長委員が職務代理に決定した。 

５ 議事 

   （１）飯能市公共施設等総合管理計画個別施設計画について 

       事務局から説明した後、審議を行った。 

   （２）その他 

６ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  



会議録（３） 

 
発 案 者 発 言 内 容 

管財課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
管財課長 
 
 
会長 
 
 
事務局 
 
管財課長 
 
 
財務部長 
 
管財課長 
 
 
会長 
 
 
 
 
管財課長 
 

定刻となりましたので、ただいまから令和２年度飯能市第１回公共施

設等マネジメント推進審議会を始めさせていただきます。 
 
・財務部長あいさつ 
・各委員の自己紹介 
・事務局職員の紹介 
・会長の選出（熊田委員 選出） 
・職務代理の指名（木崎委員 指名） 
 
 それでは議事に移りたいと存じます。会議の議長は会長が務めること

となっておりますので、会議の進行を熊田会長にお願いいたします。 
 
それでは、「議事（１）飯能市公共施設等総合管理計画個別施設計画

について」を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 
 
 （資料に基づき、事務局にて説明） 
 
 ここで飯能市公共施設等総合管理計画個別施設計画（素案）にかかる

諮問書を、熊田会長にお渡ししたいと存じます。 
 
 （諮問書を読み上げ、熊田会長に手渡す） 
 
 ただいま、各委員の皆様のお手元にも諮問書の写しをご用意いたしま

した。よろしくお願いいたします。 
 
 ただいま、飯能市公共施設等総合管理計画個別施設計画（素案）につ

きまして、飯能市長より諮問をいただきました。 
 この諮問書を受けまして、委員の皆様には、答申に向けた調査審議を

進めていただくこととなりますので、よろしくお願いいたします。 
 
 つづきまして、計画の概要についてご説明申し上げます。 
 



事務局 
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会長 
 
 
 
 

 （資料に基づき、事務局にて説明） 
 
 ただいまの事務局からの説明を受けまして、ご意見等がございました

らお願いしたいと存じます。何かご意見等はございますか。 
 
 計画の内容については異論ありませんが、今後施設のあり方について

検討されていかれるとのことですが、飯能市は市の面積が広く、公共施

設も多いため、財政負担も多くなってくると思われます。 
飯能市公共施設等総合管理計画の基本方針に「総量の最適化」と「施

設の再編・再配置」「効果的・効率的な管理運営」を掲げておりますの

で、ぜひこういった視点で検討されていくのが良いかと思います。 
 
 各部署が考え作成しているので、よく検討されていると思います。ど

の施設も市民生活と直結しており非常に重要な施設であると思います。 
 また、各施設を安全に利用できるよう、保守点検等については計画的

に行っていただきたいと思います。 
 
 計画については非常に良くまとまっていると思います。今後は、地域

との合意形成を図りながら、民間との協働や複合化なども含めた検討も

していただければと思います。 
 
 今回の計画は長寿命化が大部分となっておりますが、基本的にはこれ

で良いのかと思います。 
しかし、前回にも出た話題ですが、サービスは残して施設を統合する

ことについては、やはり簡単にはいかないのかと思いますが、この計画

は１０年間の期間となっておりますが、この期間は計画の内容は変更し

ないということなのでしょうか。 
 
 今後、見直しを行いながら計画を遂行していくこととなりますので、

計画期間の途中でも変更する可能性はございます。 
 
 ぜひ、そのようにお願いします。 
 住民サービスが増えていく中で、様々な施設が増えていったことと思

いますが、大きな施設等については、近隣地域等と広域化も必要になっ

てくるのではないかと考えます。 
 また、少し気になったのが、効率だけで廃止をしてしまうと、災害が
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起こった時などは、拠点になるのが公共施設だと思いますので、そうい

った点も念頭に置いて検討していただければと思います。 
 
 次に、飯能市公共施設等総合管理計画個別施設計画（素案）について、

答申書案をお諮りしたいと存じます。 
 
 事前に委員の皆様からご提出いただきましたご意見を基に、答申書案

を作成いたしましたので、お配りさせていただきます。 
 （答申書案について、事務局にて説明） 
 
 この答申書案について、何かご意見はございますか。 
 
 複合化や集約化だけにとらわれず、幅広い選択肢を踏まえて検討して

いただければと思います。 
 
 答申書案は委員の皆様からいただいたご意見をまとめたものでござ

いますので、それぞれご提案のあった施設（スポーツ施設、地区行政セ

ンター、市民会館、産業・観光系施設、学校教育系施設、保健センター、

公立保育所、放課後児童クラブ）について順にご意見を伺い、審議会と

しての総意としたいと思います。 
 
 （各施設の現状等について説明） 
 
 スポーツ施設のうち、市民プールについては、今後の活用方法等に関

しても十分な検討をしていただきたいといった内容でよろしいでしょ

うか。 
 
（異議なしの声あり） 

 
 地区行政センターについては、地域の拠点でもありますので、施設の

担う役割や財源等を踏まえた上で、将来のビジョンをしっかりと考慮し

検討していただきたいといった内容でよろしいでしょうか。 
 
 （異議なしの声あり） 
 
 市民会館については、大きな施設であり、老朽化も進んでいるようで
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すので、利活用については将来を見据えた検討をしていただきたいとい

った内容でよろしいでしょうか。 
 
 （異議なしの声あり） 
 
 観光系施設については、施設のあり方等を含めて検討していただきた

い。 
 
 基本的に観光振興に資するところに重点的に施設を設置していると

思われますが、観光系施設については、財源の確保を考慮しつつ、地域

の活性化が図れるように、本市の観光振興方針を基本に据えた施設のあ

り方等を含めた検討をしていただきたいといった内容でよろしいでし

ょうか。 
 
 （異議なしの声あり） 
 
 学校教育系施設については、将来をしっかりと見据えた検討をしてい

ただきたいと思います。 
 
 人口や社会情勢等もその都度変化していくので、それらを見据えて学

校のあり方を検討していただきたいといった内容でよろしいでしょう

か。 
 
 （異議なしの声あり） 
 
 保健センターについては、エレベーターや駐車場が不足しているのは

使い勝手も良くないのかと思われますので、他施設への移転も含めて検

討していただくような内容でよろしいでしょうか。 
 
 （異議なしの声あり） 
 
 公立保育所に関しては、老朽化が進行しておりますが、市としてこれ

以上公立の保育所を新設する予定はなく、できるだけ民間の幼稚園等で

対応していただく予定でおります。 
 放課後児童クラブの運営に関しては、既に民間で対応していただいて

いる状況でございます。 
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 これらについては、必要性が高いのは間違いないと思いますので、施

設の充実と民間との協働等を含めて検討していただきたいといった内

容でよろしいでしょうか。 
 
 （異議なしの声あり） 
 
 答申書案につきましては、各委員様から頂戴いたしましたご意見に基

づき修正をさせていただきたいと思います。 
なお、修正後の答申書の確認につきましては、会長一任ということで

お任せいただきたいと思います。 
 原案修正後は事務局より、皆様にお示しさせていただきます。 
 それでは、これをもちまして本日の議事は終了となります。ご協力あ

りがとうございました。 
 進行を事務局にお返しします。 
 
 ありがとうございました。 
 それでは、事務局よりその他として連絡事項を申し上げます。 
 委員の皆様におかれましては、ご多忙にもかかわらず、ご協力を賜り、

また、大変貴重なご意見等をいただき誠にありがとうございました。 
おかげをもちまして、飯能市公共施設等総合管理計画個別施設計画の

完成を迎えようとしております。 
 また、来年度につきましては、飯能市公共施設等総合管理計画の改訂

を進めていくこととなっております。 
 審議会の委員の皆様には、途中経過の報告や、一定の方向性をお示し

するなど必要に応じて開催も考えておりますので、その折には何卒ご協

力をお願いしたいと存じます。 
 報告は以上でございます。 
 何かご質問はございますか。 
 
 （なしの声あり） 
 
 無いようでしたら、これをもちまして本日の会議を終了とさせていた

だきます。 
 閉会にあたり、木崎職務代理よりごあいさつをお願い申し上げます。 
 



 
管財課長 

 （閉会あいさつ） 
 
 長時間にわたり、ご協力ありがとうございました。 

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 
  令和２年  月  日 

議長の署名                   
 

 
 
 
 


